



15. Mai 2024

## Gemeinde Gurnitz wird Volksschulschachmeister

Am 23. März fand im Europagymnasium in Klagenfurt das Landesfinale im Schulschach statt. 17 Volksschulmannschaften aus allen Ecken des Landes bemühten sich um den Titel. Die Volksschule Gurnitz konnte sich durch die außergewöhnliche Leistung den ersten Platz ergattern. Der Sieg ist nicht nur ein Beweis für das schachliche Können, sondern auch für die Teamfähigkeit, den Ehrgeiz, das Engagement und die Leistungsbereitschaft der Schüler. Mit brillantem Geist und strategischem Geschick holten sie die Trophäe in die Marktgemeinde Ebenthal. „Die Partien waren spannend bis zur letzten Runde“, sagt Elisabeth Werthmann, Leiterin des SPIDS-Kurses in Gurnitz. Werthmann leitet jeden Donnerstag die Schachgruppe und vermittelt den Kindern die Freude und Gelassenheit, die das Spiel mit sich bringt. Als nächstes Ziel werden die Bundesmeisterschaften von 9. bis 12. 6. 2024 in Pöchlarn angepeilt. (hzi)

Copyright © Regionalmedien Austria AG